

martes 20 de septiembre de 2022

El Bienmesabe más grande del mundo, este sábado 24 de septiembre en el Paseo Real a beneficio de la Cofradía de la Paz

El obrador artesano local Piobiem y la Cofradía de Abajo unen sinergias con el objetivo de recaudar fondos para colaborar con los proyectos patrimoniales de dicho colectivo. Será a las 17:00 horas en el Paseo Real, ofreciéndose una de las 4.000 porciones de este postre local tan característico al precio de 3 euros incluyendo además un café.



La teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, el secretario de la Cofradía de la Paz, Félix Jiménez, y el gerente del obrador artesano Piobiem, Antonio Carmona, han presentado hoy una iniciativa que conjuga la gastronomía local con la colaboración hacia una de las cofradías más señeras de nuestra ciudad. Se trata de la fabricación del bienmesabe más grande del mundo, que estará compuesto por 4.000 raciones puestas a disposición del público que quiera colaborar.

Esta particular merienda tendrá lugar el sábado 24 de septiembre a las 17:00 horas en el Paseo Real, ofreciéndose una ración de uno de los postres más identificativos de la gastronomía local junto a un café por el precio de 3 euros. Los beneficios irán destinados a colaborar con los proyectos patrimoniales que tiene la Cofradía de Abajo. A continuación también se pondrá a disposición del público asistente un servicio de barra con comida y bebida así como un concierto en directo, previsto en torno a las 20:00 horas, del conocido grupo local "Los Pacos".

"Se trata de una actividad muy curiosa en la que vamos a tratar de conseguir hacer el bienmesabe más grande del mundo", manifiesta la teniente de alcalde Elena Melero, quien invita a su vez a participar en esta actividad que sirve también para colaborar con una de las cofradías antequeranas más antiguas y que mayor patrimonio artístico atesora.



